



PFÄFFENHOFEN

erstellt am 31.03.2019 um 22:44 Uhr
aktualisiert am 16.04.2019 um 03:34 Uhr

AA Textgröße

Drucken

Anzeige

Spanien & Portugal 3
ab 599 € p.P.
Jetzt Buchen

Mediterrane Schätze 1
ab 499 € p.P.
Jetzt Buchen

Mediterrane Schätze 2
ab 499 € p.P.

Stadtlauf in Pfaffenhofen?

Pfaffenhofen (htk) Sechs Jahre nach dem letzten Pfaffenhofener Stadtlauf mehren sich die Zeichen, dass die Veranstaltung wieder belebt wird - eventuell sogar schon in diesem Herbst und mit einem Jubiläum.

Anfang März gründete sich ein "Ausdauersport Förderverein Pfaffenhofen". Zu den Initiatoren gehören Lauffreud-Chef Bernhard Ugele als Vorsitzender und Horst Zauner als sein Stellvertreter. Zauner berichtet: "Erste, sehr positive Gespräche mit der Stadt haben bereits stattgefunden." Als Termin sei Sonntag, 20. Oktober, ins Auge gefasst. Viele Details müssten aber noch geklärt werden, so Zauner. Neben einem Zehn-Kilometer-Hauptlauf ist an einen halb so langen Hobbylauf gedacht, zudem Kinder- und Jugend-Wettbewerbe. Der Ein-Kilometer-Rundkurs könnte durch die Innenstadt führen, allerdings auf einer anderen Strecke als früher.

Zauner erklärt das Motiv der Gruppierung: "Jede Kreisstadt in der Region veranstaltet erfolgreich einen Stadtlauf - warum nicht auch wir?" Der Stadtlauf hat eine lange Tradition in Pfaffenhofen: Ugele, Zauner und ihre Mitstreiter haben die Archive durchforstet und festgestellt, dass ein Stadtlauf neunmal zwischen 1985 und 1996 sowie zehnmal zwischen 2004 und 2013 ausgetragen wurde. Das bedeutet: Der nächste Pfaffenhofener Stadtlauf wäre der 20.